

平成 28 年 3 月 12 日（土）実施

## 地域清掃生徒感想

横浜市立南高等学校附属中学校  
学習指導部 保健美化委員会

参加生徒：1年 10名 2年 8名 3年 12名 計 30名

## 1 今回、地域清掃に参加しようと思ったきっかけは何ですか？

- 学校のために何かできることはないか考えた時、一番最初に頭に浮かんだから。
- EGG の発表でゴミの捨て方について言ったので、関連していたから。
- 自分を変えたいと思ったから。「めんどくさい」で片づけていたことを、もし自分がやったら誰かのためになるのかなと考え、今回参加しようと思った。
- 前回参加して、街のゴミをたくさん拾えて綺麗になった気がしたので、今回もやりたくなった。
- 前回やった時、思っていた以上にゴミが落ちていて驚いたから。
- 誰かがやらなければと思ったから。
- 地域の方に認められる南高校附属中学校を創り上げたいと思ったから。

## 2 地域清掃に参加した感想や意見を聞かせてください。

- お酒やタバコのゴミが多かった。
- ゴミが駅などに近いほど、たくさん落ちていると思った。
- 街が綺麗になっていく気がしてよかったです。
- 通りすがりの人に「ありがとう」と言われ、嬉しかった。
- 前回参加した時に比べ、全体的にゴミの量は減ってきた気がしますが、あまり人が通らない所や溝などにはタバコの吸い殻やお菓子の袋などがたくさん落ちていた。
- 南高 OB の方が、とても優しく接してくださいました。
- 最後に集合していた時、マンションの管理の方に（ゴミを置いていくと）勘違いされた。近隣の人に迷惑をかけないように少し配慮すべきだった。

## 3 今後、更にこの活動を発展させていくためには、どうしたらいいと思いますか？

- 想像より楽しい活動なので、各クラスに活動状況を知らせ、興味を持つてもらう。
- 高校生も一緒に活動する。
- 学年やクラスごとに、拾ったゴミを競う。
- 回数を増やして、全員が参加できるようにする。
- クラス単位で行う。
- 港南中央方面にもルートを増やす。